

Solidarité pour l'environnement de Sutton (SES) a tenu sa réunion mardi le 15 novembre. Voici les points saillants de la rencontre :

### **Logo de SES**

Le CA a présenté les esquisses sur lesquelles nous travajlons avec une graphiste de la région. Le logo cherche à représenter les thèmes et éléments naturels présents dans notre environnement. Nous serons probablement en mesure de lancer officiellement le logo de SES au début de 2023.

### **Création d'un Centre communautaire dans le cadre de *Rêvons Sutton***

Daniel Reid, président de SES, et 3 membres de SES ont participé à la réunion organisée la semaine dernière à laquelle les groupes communautaires de la région étaient invités. Les organismes sont invités à envoyer une lettre d'appui au projet de centre communautaire au maire de Sutton dans le cadre de la consultation *Rêvons Sutton*. Les membres ont approuvé la lettre d'appui et ont convenu de la faire parvenir, au nom de SES, au maire. Pour un suivi sur ce projet, nous vous invitons à vous abonner au groupe facebook **Centre communautaire**

**Sutton Community Centre**. Vous pouvez aussi ouvrir un compte sur le site [revons.sutton.ca](http://revons.sutton.ca) pour faire des commentaires ou suggestions reflétant vos préoccupations environnementales sur l'ensemble des projets de la ville.

### **Calendrier des prochaines rencontres**

- Courte réunion + rencontre à caractère social **mardi 31 janvier 2023 de 16h à 18h à la salle du 2e étage du l'Hôtel de ville**. Le public et les sympathisantes et sympathisants seront invités!
- Réunion régulière des membres **mardi le 14 mars 2023, à 19h**
- Conférence et **Assemblée Générale Annuelle mardi le 25 avril 2023, à 19h**

### **Projet de projections de films sur des thèmes écologiques à la salle AGP**

SES aimeraient reprendre une formule semblable aux populaires "cinémas du jeudi" qui avaient lieu à la salle AGP dans le passé.

### **Retour sur la consultation de la MRC sur le transport adapté et collectif**

Le transport adapté a consommé beaucoup de temps étant donné la situation misérable sur ce point.

Transport collectif: il y en avait dans le passé, et c'était bien organisé - jusqu'à la pandémie. Plus rien n'est offert et il semble qu'aucune reprise des services n'est prévue. C'est tout aussi misérable, comme situation actuelle. Alors que nous combattons la crise climatique, seulement 25% du budget du transport est alloué au transport collectif. Le reste de l'enveloppe est consacré à l'auto solo! Une mobilisation sera nécessaire.

### **Rencontre avec la députée Isabelle Charest**

Une petite délégation du comité organisateur du débat pré-électoral (SES et Mères au front) aura une rencontre lundi le 21 novembre avec madame Charest. Nous souhaitons amorcer une collaboration avec la députée. Trois enjeux locaux seront abordés dans le but d'identifier des actions concrètes. Le transport collectif sera sans doute un des sujets abordés.

La prochaine rencontre de SES sera donc à caractère plus *social* et aura lieu mardi 31 janvier dès 16h à la salle du 2e étage!  
Au plaisir de vous y voir!